

**An alle bürgerschaftlich engagierten Vereine  
und Institutionen, die an einer Zusammenarbeit  
mit Migrantenvereinen interessiert sind**

**Einladung zu den 1. Projekttagen der Stuttgarter Migrantenvereine  
Am 15. und 16. März 2013 im Bürgerzentrum West**

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir laden Sie hiermit herzlich ein zu den *1. Projekttagen der Stuttgarter Migrantenvereine* am **Freitag, den 15. März, ab 18 Uhr** und am **Samstag, den 16. März, von 10-16 Uhr** in das **Bürgerzentrum West**. Eingeladen sind natürlich alle Stuttgarter Migrantenvereine, aber auch alle Vereine und Institutionen, die Interesse daran haben, stärker mit Migrantenvereinen zusammenzuarbeiten und ein entsprechendes gemeinsames Projekt realisieren möchten – kleine engagierte Vereine ebenso wie große „etablierte“ Verbände und Institutionen.

In lockerer Atmosphäre bei Speis und Trank, bei Kulturellem sowie vielfältigen Workshop- und Informationsangeboten haben Sie die Gelegenheit, zahlreiche Vertreter von Stuttgarter Migrantenvereinen kennenzulernen und mit ihnen Projektideen auszutauschen.

Wir hoffen, dass am Ende dieser Projekttag neue gemeinsame Projektideen stehen – Projekte, die wir (mit Unterstützung des Bundesamtes für Migration und Flüchtlinge sowie des Stuttgarter Integrationsbeauftragten) punktuell auch **finanziell fördern**, vor allem aber **beratend unterstützen und medial begleiten** können.

Zur **Vorbereitung auf diese Projekttag**, damit dieses „Coming-Together“ auch klappt und die Kooperationsgespräche effektiv verlaufen, bieten wir insbesondere den nicht-migrantischen Vereinen und Verbänden ein Treffen am **Mittwoch, den 27.02.13 um 18:00 Uhr** in unseren **Büroräumen am Marktplatz** an. Wir möchten Ihnen bei dieser Vorbesprechung das geplante Projekt näher vorstellen und mit Ihnen über Bedingungen und Chancen einer engeren Zusammenarbeit mit Migrantenvereinen reden.

Übrigens: da diese Projekttag auch ein Dankeschön sein sollen für all die vielen Migrantenvereine, die sich bereits seit vielen Jahren gesellschaftlich engagieren, wäre es toll, wenn das kulinarische und das kulturelle Programm **dieses Mal von Ihnen**, von den nicht-

migrantischen Vereinen und Institutionen, gestellt würde. Oft genug sind die Migrantenvereine für Speis und Trank, Musik und Tanz zuständig. Wir würden uns freuen, wenn es dieses Mal umgekehrt wäre. Also melden Sie sich bitte auch, wenn Sie unsere Projektstage **mit einem kulinarischen oder kulturellen Angebot bereichern** möchten.

Eine offizielle Einladung mit dem kompletten Programm dieser beiden Tage erhalten Sie demnächst. Wir wären Ihnen jedoch dankbar, wenn Sie uns schon vorab die beigefügte Rückantwort ausfüllen könnten.

Wir freuen uns auf Ihr zahlreiches Kommen!

Mit freundlichen Grüßen  
Forum der Kulturen Stuttgart e. V.



Sami Aras  
(1. Vorsitzender)



Rolf Graser  
(Geschäftsführer)